



KIOSKO

Andrés Manuel López Obrador... ¿o Tláloc, el dios de la lluvia?

:::: A quien le tundieron como en granizada, nos dicen, fue a la diputada federal por Nuevo León, **Karla Díaz García** (Morena), luego



Karla Díaz
García

FOTOS: ESPECIAL
de que a través de sus redes sociales celebró que lloviera muy fuerte en la presa Cerro Prieto, cuya escasez de líquido se mantiene desde hace meses afectando a miles de personas. El problema, nos señalan, es que muy fanática del movimiento político que encabeza su partido, doña Karla aseguró que, con su visita al

estado, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** "nos trajo la lluvia", lo que de inmediato le valió críticas y cuestionamientos, más de la oposición, que le pidió no hacer afirmaciones tan aventuradas, y sobre todo, tan fuera de lógica que terminen por afectar a su propio partido. ¡Auch!

Sale "caro" vuelo en helicóptero

:::: Nos cuentan desde el estado de Tabasco que, luego del escándalo, el gobernador **Carlos Manuel Merino Campos** (Morena) salió



Carlos Manuel
Merino

en defensa del uso del helicóptero de la Marina para, en días pasados, transportar a la mascota del equipo de béisbol Olmecas de Tabasco, y aseguró que muchas veces se "alaba este tipo de eventos" que hacen otros países, como Estados Unidos, pero cuando se hace en México, "criticamos todo".

La cereza del pastel, nos añaden, fue cuando el mandatario llamó "malinchistas" a quienes criticaron la decisión de hacer ese uso de los recursos públicos. Al final, nos señalan, mucho hígado en la justificación y pocos datos duros.

De violencia, viajes y silencios

:::: Nos cuentan desde Zacatecas que mientras las balaceras, homicidios, persecuciones y ataques armados no tienen freno, principalmente en los municipios conurbados de Guadalupe y Zacatecas, los alcaldes **Jorge Miranda Castro**



Jorge Miranda
Castro

(PVEM-Morena) y **Julio César Chávez Padilla** (Morena), han optado por hacer mutis, sobre todo acerca de los hechos de inseguridad y violencia que se presentan un día sí y otro también en sus ciudades. Pero eso no es

lo más cuestionable, nos mencionan, sino que recientemente ambos prefirieron irse de viaje a Estados Unidos y en su redes sociales presumieron sus visitas al estado de Utah, al asegurar que anduvieron buscando lazos y apoyos para sus gobernados. La pregunta, lanzaron los más duros, es a cuáles ciudadanos, si los asesinados, los que viven con miedo, los desplazados o uno que otro privilegiado.

Alcalde fronterizo tiene la piel muy sensible

:::: Nos comentan desde Reynosa, Tamaulipas, que quien inició la semana con corajes y cuestionamientos por su actuar en días recientes fue el alcalde **Carlos Peña Ortiz** (Morena), quien reapareció en un evento público en la plaza Miguel Hidalgo, ante la sorpresa de los reporteros, quienes tenían mucho tiempo sin verlo, por aquello de una denuncia y orden de aprehensión que pesa en su contra. Desafortunadamente, nos mencionan, no regresó de buen humor, porque en cuanto una reportera le preguntó si se había amparado, se desataron todos los demonios que lleva adentro el joven edil, y tras lanzarse contra la reportera, acusó a su medio de "difundir mentiras por dinero". ¡Qué tal!